

一般社団法人一関市体育協会名称変更趣意書

本協会は、平成 19 年 3 月に社団法人一関市体育協会、花泉町体育協会、大東町体育協会、千厩町体育協会、東山町体育協会、室根体育協会及び川崎体育協会が統合し、新たな社団法人一関市体育協会が設立された。

その後、平成 24 年 4 月には、藤沢町体育協会を編入、平成 26 年 4 月には公益法人制度改正に伴い、一般社団法人一関市体育協会となり、現在に至っている。

これまで「体育」という言葉は、スポーツを含む広義の意味でとらえられていたが、昭和 39 年の東京オリンピック以降、スポーツが広く人々や社会に浸透し、発展してきたことによって、現在では「スポーツ」は、体育や身体活動の概念を含むものと認識されるようになった。

スポーツに新たな価値や意義が加わり、果たす役割の重要性が高まったことを受け、平成 23 年にスポーツ基本法が施行され、根本なる理念としてスポーツは世界共通の人類の文化であることを掲げている。

当協会の上部団体である公益財団法人日本体育協会は社会のスポーツへの関心や期待がますます高まっていく中で、多くの人々のスポーツ参画を促しスポーツという文化を後世に継承していくため、平成 30 年 4 月に「日本スポーツ協会」へと名称変更を行ったところである。

また、公益財団法人岩手県体育協会においても、同様の趣旨で令和 6 年 7 月、「岩手県スポーツ協会」に名称変更している。

このような状況を踏まえ、本協会は、一関市のスポーツ振興を担う存在として、一関市をはじめ関係団体等と緊密な連携を図りながら、生涯の各時期に応じた生涯スポーツの振興、安全・安心なスポーツ環境の提供、競技スポーツの普及などを積極的に推進し、スポーツという文化を後世に継承し、スポーツを通じ広く社会に貢献していくために「一般社団法人一関市体育協会」の名称を改め、「一般社団法人一関市スポーツ協会」と称するものである。

付記

なお、日本体育協会の英語表記は、これまで「Japan Sports Association」としていたが、複数形の「Sports」は競技や種目の集合体を表現する際に用いられることが一般的であるため、人類共通の文化としてのスポーツを意味する単数形の「Sport」を用いることとし、「Japan Sport Association」に変更された。

一関市スポーツ協会の英語表記についても、その趣旨に鑑み「Ichinoseki Sport Association」と表記するものとする。